



Durante IX Congreso Chileno de Investigaciones Antárticas, en Olmué:

Académicos de U. de Santiago advierten sobre influencia del cambio climático en microorganismos y musgos antárticos



USACH ACCIONA EL CAMBIO

Los investigadores Dr. Gustavo Zúñiga y Dra. Jenny Blamey dieron a conocer sus avances a la comunidad científica nacional, enfatizando en cómo el aumento de la radiación y el retroceso de glaciares, está afectando a la flora del continente blanco.

Destaca el aumento de científicas en la investigación antártica, donde 46,2% de los proyectos son liderados por mujeres.

A menos de dos meses de la realización de la COP25 en nuestro país, los expertos enfatizaron el rol clave de la Antártica en los estudios del aumento global de la temperatura.



Nadia Politis



Hugo Salas

Dictó conferencia en la FAE: Director del SII destaca falta de regulación de servicios digitales que afecta a dineros fiscales



Directora RM de la Fundación para la Superación de la Pobreza, Servicio País:

Descubrí la Usach, me conquistó y marcó mi trayectoria social



Asistieron más de mil 200 personas:

Previo al Día Nacional de la Ciencia, Festival Cambalache se presentó en San Bernardo



4 y 5 de octubre:

Docentes reflexionan sobre fundamentos neurobiológicos y cognitivos del aprendizaje en aula



Hace 10 años en Usach al Día

Desde 2018, cada primer domingo de octubre se conmemora el "Día Nacional de la Ciencia y la Tecnología". 10 años atrás, en 2009, la Facultad de Ciencias de nuestra Universidad programaba una serie de actividades de celebración del Mes de la Ciencia. Hoy como antesala a este día, nuestra académica y Premio Nacional de Ciencias Exactas, Doctora Dora Altbrir, recibirá un homenaje en el Museo Interactivo Mirador y se sumará una placa conmemorativa con su nombre al "Paseo de la Ciencia".

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl